

# PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

*PHILATHEK Verlagsauslieferung*

## Stanley Gibbons Italy and Colonies Stamp Catalogue 1st Editio

Preis pro Einheit (Stück): €95.00



Stanley Gibbons Italy and Colonies Stamp Catalogue

1st Edition 2022,

This new catalogue provides a comprehensive priced listing of the stamps of Italy, San Marino and Vatican City.

Prices have been thoroughly revised throughout by leading experts in the field.

Major varieties including perforation, watermark and shade variations, overprint types and major errors are included. Booklets are listed and priced and also notes are provided on Machine Labels (Vatican City).

Stamp issuing countries covered in this book include:

Italy (updated to September 2021)  
San Marino (September 2021)  
Vatican City (November 2020)

Information is provided at the beginning of each country covering history, early stamp issues and currency changes.

Updated Design indexes included for the following countries:

Italy  
San Marino  
Vatican City

The Stanley Gibbons Italy & Colonies Catalogue is the only catalogue published in English which covers the stamp issues of Italy, San Marino and Vatican City in a single volume. It is a detailed and highly informative catalogue, ideal for any collector who specialises in this popular field.

Apart from the stamps of the current issuing countries, the Stanley Gibbons Italy & Colonies Catalogue covers a number of other areas of interest, including:

Italian States  
Lombardy and Venetia  
Austrian Territories acquired by Italy  
Castelrosso  
Cephalonia and Ithaca  
Corfu  
Corfu and Paxos  
Dodecanese Islands  
Fiume  
Fiume and Kupa Zone  
Ionian Islands  
Saseno  
Trieste  
Venezia Giulia and Istria  
Eritrea  
Italian Colonies  
British Occupation of Italian Colonies  
Italian East Africa  
Italian Post Offices in China and Crete  
Italian Post Offices in Crete  
Italian Post Offices in the Turkish Empire  
Libya  
Somalia

Stanley Gibbons Italien und Kolonien Briefmarkenkatalog

1. Auflage 2022,

Dieser neue Katalog bietet eine umfassende, preisgünstige Auflistung der Briefmarken Italiens, San Marino und der Vatikanstadt.

Die Preise wurden durchführend von führenden Experten auf diesem Gebiet gründlich überarbeitet.

Hauptsorten wie Perforation, Wasserzeichen und Schattenvariationen, Überdrucktypen und schwerwiegende Fehler sind enthalten. Broschüren sind aufgeführt und preislich und auch Notizen auf Maschinenbezeichnungen (Vatikanstadt) zur Verfügung gestellt.

Die in diesem Buch behandelten Briefmarkenländer umfassen:

Italien (aktualisiert bis September 2021)

San Marino (September 2021)

Vatikanstadt (November 2020)

Informationen werden zu Beginn jedes Landes zur Verfügung gestellt, die Geschichte, Früherstempelprobleme und Währungsänderungen abdecken.

Aktualisierte Designindizes für die folgenden Länder:

Italien

San Marino

Vatikanstadt

Der Katalog von Stanley Gibbons Italy & Colonies ist der einzige in Englisch veröffentlichte Katalog, der die Briefmarkenprobleme Italiens, San Marino und der Vatikanischen Stadt in einem einzigen Band abdeckt. Es ist ein detaillierter und äußerst informativer Katalog, der ideal für jeden Sammler, der sich auf dieses beliebte Gebiet spezialisiert hat.

Abgesehen von den Briefmarken der aktuellen ausstellenden Länder deckt der Katalog von Stanley Gibbons Italy & Colonies eine Reihe anderer Interessenbereiche ab, darunter:

Italienische Staaten

Lombardei und Venetia

Von Italien erworbene österreichische Gebiete

Castelrosso

Cephalonia und Ithaca

Korfu

Corfu und Paxos

Dodecanesische Inseln

Fiume

Fiume und Kupa Zone

Ionische Inseln

Saseno

Triest

Venezia Giulia und Istria

Eritrea

Italienische Kolonien

Britische Besetzung italienischer Kolonien

Italienisch Ostafrika

Italienische Postämter in China und Kreta  
Italienische Postämter auf Kreta  
Italienische Postämter im türkischen Reich  
Libyen  
Somalia

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

**Kundenrezensionen:** Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.  
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.